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CREATE HOPE
in the WORLD

KUMAGAYA ROTARY CLUB BULLETIN

The  President's  Call
           for  Action  2023- 2024

Rotary
District 2570

事務局　〒360-0041
　熊谷市宮町2-146　飯島ビル５階
　ＴＥＬ 048-577-3377　 ＦＡＸ 048-526-3164
例会場　金曜日　12:30～13:30
　熊谷市宮町2-43　熊谷東京海上日動ビル５階

発行者　会 　 長　田　中　治　男
　　　　幹 　 　 　 事　柿　沼　伸　幸
　　　　公共イメージ委員会
　　　　　  委 員 長　田　野　隆　広
　　　　　 　 副 委 員 長　半　田　真　也
　　　　 委 員　石　渡　一　樹
　　　　 委 員　荻　野　　　智
　　　　 委 員　菊　地　陽　一

２月９日㈮→12日（月・祝）��に振替　会場　熊谷スポーツホテル

　　16日㈮　通常例会　例会場　東京海上日動ビル５階

　こんにちは。能登半島地震から早くも20日近くになります。
　先週お話ししたように本日は募金箱を２つ用意しました。一つは「希望
の風奨学金」への寄付、東日本大震災の遺児のためのご協力をお願いしま
す。もう一つは今回の能登半島地震への義援金です。理事会でも話が出ま
したが、東日本大震災の時の前例に倣い、予算からの10万円を加えて地区
へ送ろうと思いますが、本日戦略計画委員会が開催されますのでそこでも
お話しして妥当なところを決めさせていただきたいと思います。
　さて今月は職業奉仕月間です。職業奉仕にフォーカスしなければならな
い月ですので少しお話しさせていただきます。
　まず再びのこととなりますが、今年の年度計画書はお持ちではないですよね。１ページ目にロ
ータリーの目的が書いてあります。その第２項を読みます｡「職業上の高い倫理基準を保ち、役
立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を
高潔なものとすること」とあります。いつものように分かりにくい文章ですが、職業奉仕のロー
タリーでの重要度がわかります。さらにロータリーの誕生の経緯からも特に日本では職業奉仕が
重要視されていると思います。先日ある席でライオンズクラブの方と隣同士になる機会があり、
ロータリーは「I Serve｣，ライオンズは「We Serve」ですねと意見が一致したように、それが共
通認識だと思いました。
　しかし国際ロータリーでは若干ニュアンスを変えてきていて､｢奉仕の理念、奉仕の理想（The 

Ideal of Service)」が中核となり、５つの奉仕活動の第２部門として職業奉仕がある、という風
になっています。
　職業奉仕としてはロータリーの行動規範の第１条にあるように「個人として、また事業におい
て、高潔さと高い倫理基準を持って行動する」ということに加えて自己の職業上の手腕をクラ
ブが開発したプロジェクトにこたえることとされています。つまり高い職業倫理感を持って仕
事をする（I Serve）に加えて、クラブで社会のニーズに合わせて職業上の手腕を発揮する（We 

Serve）という風になっています。
　時代とともに変化するロータリーの奉仕について語る時、職業奉仕だけにとらわれず「奉仕の

司会　木村諭智　副 SAA　　　点鐘　田中治男　会長　　　ソング　我等の生業

会長の時間 田中治男　会長
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幹 事 報 告 柿沼伸幸　幹事

１．2024～25年度　地区研修セミナー開催のご案内
　　日　時　2024年２月24日（土） 13：00～17：20
　　場　所　紫雲閣
　　対象者　地区派遣役員（事務局よりご案内をお送りします）
２．ロータリー・リーダーシップ研究会－PartⅢのご案内
　　日　時　2024年３月９日（土） ９：15～16：45
　　場　所　国立女性教育会館（ヌエック）
　　対象者　会長エレクト、幹事エレクト、会長が推薦する役員、リーダー等
　　〆　切　２月５日（月）までに事務局にお申し込みください。
３．2023－24年度国際ロータリー第2570地区地区大会開催のご案内
　　日　時　2024年３月16日（土)・17日（日）
　　場　所　埼玉グランドホテル深谷・深谷市民文化会館
　※３月17日（日）にご出席いただける会員様は回覧にご記入ください。
　　多くの会員様のご出席をお願い致します。
４．黒田小源治会員の大和屋㈱、創業200周年記念式典・祝賀会のご案内
　　日　時　2024年２月９日（金） 17：00～
　　場　所　キングアンバサダーホテル熊谷
５．下期会費納入のお願い
６．能登半島地震支援金のご協力をお願い致します。
７．ロータリー希望の風奨学金のご協力をお願い致します。
８．新入会員のシールを作りましたので、会員プロフィール手帳の、35～37ページにお貼りくだ
さい。

来客・来訪ロータリアン 加藤公教　副会長

武蔵野銀行熊谷支店　支店長　島
シマ

田
ダ

　彰
アキ
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　会員

理念、奉仕の理想」を実践することが現在もとめられていることです。
　それでも今回の地震のような緊急時ではそれぞれの職業を通した援助、職業奉仕が注目を浴び
ました。ヤマザキパンが災害の度に自社の配送網を使った緊急支援をされていることがニュース
になっていましたし、ユニクロ、コンビニ各社、電力各社、その他多くの企業の支援を見聞きし
ました。熊谷青年会議所関係でもいろいろな援助が行われたそうです。
　ロータリークラブとしてはどうなのか。緊急時と平時の違いがあり、緊急時は今回のような個
々の対応の方が迅速にできることと思いますし、平時は「奉仕の理念、奉仕の理想」をもってク
ラブのいろいろな奉仕活動で対応していくということでいいのだろうと思います。

新井清貴　親睦活動副委員長誕生・結婚祝い

（敬称略）
　　誕生祝い　　井埜利博　S26.１.25　　小林　肇　S31.１.１　　藤間憲一　S21.１.30
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　　　　　　　　富岡　清　S11.１.14　　半田真也　S52.１.３　　吉田嘉髙　S13.１.３
　　　　　　　　根本幸一　S47.１.17

　　結婚祝い　　田中哲夫 １.４(42回目）　溝田義信 １.15(29回目）　山口寿人 １.９(12回目)
　　　　　　　　亘　秀之 １.24(８回目）

　2022年６月に入会させていただきました、島田彰雄でございます。
　本ロータリークラブに入会させていただきましてから、１年半以上も経
ってしまいましたが、改めて私、島田彰雄についてお話をさせていただき
たいと存じます。
　私は、1965年９月２日生まれ、現在58歳。加須市に生まれ、加須市に育
ち、現在も加須市に住んでおります。
　加須保育園（私立村山保育園)、加須市立加須小学校、加須市立昭和中
学校、埼玉県立不動岡高校、日本大学法学部を卒業し、1989年（平成元
年）に武蔵野銀行に入行いたしました。
　家族は、妻：昭和43年生まれ55歳、長女：28歳（昨年11月入籍し草加市在住)、次女：24歳
（昨年５月入籍し、９月に長男を出産（私にとっては孫）北本市在住)。ちょっと月数が合わな
いかな？とおもいますが､「○○ちゃった婚」ということでしょうか。
　居住している加須市は､「こいのぼり」と「うどん」のまちで知られておりますことはもう皆
さんご存じのことと思います。ご存じな方も多いかと思いますが、毎年５月に利根川河川敷であ
げられる「ジャンボこいのぼり｣、これは昭和63年の「さいたま博」に合わせ、加須市のPRのた
めに加須青年会議所の方々が中心に発案・作成したもので、完成はしたものの、100ｍのこいの
ぼりをはたしてどうやってあげたらよいのかと、だいぶ苦労され、法政大学やNHK、確か木島陸
運様もクレーンの提供などをされ色々な方々が試行錯誤の末上げることができたと記憶しており
ます。
　また､「うどん」も有名（熊谷のうどんももちろんですが）ですが、私のお勧めは不動岡の
「福中うどん」と「登治うどん」です。THE加須のうどんという感じです。
　私の両親ですが（すでに両親とも他界)、父親は中学校の社会科教員、母親は専業主婦でし
た。
　４歳下の弟がおり４人家族で暮らしておりました。母親は私が小学４年の頃､「膠原病（リウ
マチ)」にかかり、以来75歳で亡くなるまでずっと入退院を繰り返しておりました。そのような
病弱な母親であったことから、私は中学生あたりからは家のこと（家事など）をやらざるを得な
い環境でした。今で言うところの「ヤングケアラー」だったのでしょうか。高校時代は自分の弁
当は自分で作っていました。そんな経験もあってか、今では逆に掃除や片付けが「趣味」みたい
なものなってきてしまいました（笑）
　小学生時代は少年野球に一生懸命でした。印象に残っているのは、一学年上の「日野伸一さ
ん」という元上尾高校の甲子園出場ピッチャーとの対戦。小学生なのに豪速球、誰も打てません
でしたね。確か体育測定のソフトボール投げも小６で70～80ｍ投げられたという当時では驚きの
人でした。
　中学生時代はバスケ部に所属、３年ではレギュラーとして頑張っていました。北埼玉郡ではい
つもダントツの強さで、県大会には毎回出場していましたが、いつも一回戦負けでした。北と南
のレベルの差もまじまじと感じさせられました。
　その中学時代ですが、３年生の時に私の父親が転勤になり、なんと同じ中学になってしまいま

イニシエーションスピーチ

武蔵野銀行熊谷支店　支店長　島田　彰雄　会員
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した。親子で同じ学校。結構やりづらかったですね。高校受験という大事な時期でもありました
から、通常ですと「三者面談」といって親子と担任の先生で進路相談など何回か行うと思います
が、私の場合は「島田君はお父さんと職員室で話したからいいよ」という（ちょっと笑ってしま
う）感じでした。卒業アルバムも親子で載っています。
　高校生時代は、入学した途端に数学がまったくわからなくなり、結局３年生では私立文系クラ
スという（数学のない）クラスで、また、体育祭や文化祭にも一生懸命な高校でもあり、勉強も
中途半端、結局は浪人する羽目になりました。５年前に同窓会を大々的に行い、約160名が出席
しました。
　大学生時代は、いわゆる「ミーハー」なテニスサークルに所属していました。やっているのは
ほとんど飲み会でした。サークルの合宿といっても、ほとんど飲み会、飲み競争、今でしたら完
全アルハラの状態でした。
　社会人、平成元年に武蔵野銀行に入行、最初の配属は行田支店でした。
　当時は社内旅行や飲み会なども多く、またまた「アルハラ」かと思う状況でした。
その後、草加支店、岩槻支店、蕨支店と転勤し、30歳半ばの時に組合専従（労働組合の委員長）
となりました。一旦銀行業務からは離れましたが、全国や地方の会議、ほかの銀行への訪問など
出張が多く、一週間のうちに何回も飛行機や新幹線に乗ることもあり、ちょっと勘違い（バリバ
リのビジネスマン）しかけておりました。
　その後、岩槻支店、久喜支店では融資課長、次長に昇格して東所沢支店に転勤になりました。
ここはさすがに遠かったです。毎朝６時の電車に乗って通っていました。
　後、武蔵浦和、大宮の住宅ローンセンター長を歴任しました。
　結婚、28歳で結婚いたしました。
　妻との出会いは若かりし行田支店時代でした。なんと、取引先の経理課の社員と付き合い、遂
に結婚。彼女の会社は皆さんもご存じの、ノムラ宝石（野村泰豪社長）でした。仕事もせずに何
をやってたんですかね（笑)。野村社長には結婚式にも出席していただきました（当時は専務)。
　そして支店長に・・・初支店長は川本支店（２年在籍)、次に行田支店。
　行田支店は新入行員時に配属になった店舗。30年を経てまた戻ってきました、支店長として。
感慨深いものがありました。
　そこで、行田支店長に着任してまず行ったのが野村泰豪社長のところでした。
　「今の妻との結婚によって、社員が一人退職しご迷惑をお掛けしました。が、一応、支店長に
なって戻って参りましたので、お許しください」と。社長も喜んでくださいました。
　行田支店勤務２年半、そして現在の熊谷支店勤務となりました。
　着任から１年９か月、もしかするともう間もなく転勤かもと思われますが、昨年９月に熊谷支
店は熊谷東支店・住宅ローンセンターと共に八木橋百貨店へ移転・リニューアルオープンいたし
ました。オープン当日には支店の行員に向けて､「これから大変かとは思うが、ここでみんなで
新しい熊谷支店の歴史をつくっていこう」と言いました。
　引続き皆さまのご支援により、益々熊谷支店も発展していくことと思います。
　終わりに、歴史と伝統、そして品格のある熊谷ロータリークラブの一員として、奉仕の精神を
学び、地域社会への沽券活動を通じた様々な経験により、自身の成長につなげていきたいと存じ
ます。
　本日はご清聴ありがとうございました。

出 席 報 告

例 会 日 会員総数 欠  席  者 出席者 事前 MU 出席率％ 修正出席率

１月 19 日 98    届出 1843  　　　　   無届 25 55 ９ 68.09％ 月　日
変更なし

新井　隆　出席推進委員
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１月19日  ニコニコBOX報 告
　　　　（メールにても投函を受け付けております。ご利用下さい。）　　　　　　　　（敬称略）

大澤孝至　委員

田中治男・加藤公教・柿沼伸幸　島田さん、本日のイニシエーションスピーチよろしくお願いしま
す。ようやく順番になりましたね。山口さん、退院おめでとうございます。大相撲に間に合った？
内藤　司　島田さんのイニシエーションスピーチを聞かないと私の2024年は始まりません。楽しみに
しております‼
中澤　実　島田支店長　卓話楽しみに聞かせてもらいます。
原田　勲　あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。本日の島田さんのイニ
シエーションスピーチ楽しみにしています。がんばって下さい。
半田真也　誕生日のお祝い有難うございます。これからも宜しくお願い致します。島田さん、頑張っ
て下さい｡（爆笑）
福島雅也　武蔵野銀行島田さん、今日はイニシエーションスピーチがんばって下さい。楽しみにして
います。
福島良浩　今日は限定３食の鍋焼きうどん頂いたので、体はポカポカ。後は島田さんのイニシエ聴い
て、懐もポカポカになれば完璧です｡『ここだけの話』期待してますよ！
前嶋修身　武銀島田支店長、本日のイニシエーションスピーチを楽しみにしています。願わくば、東
支店の復活をよろしく‼
松本光弘　早退させていたゞきます。
溝田義信　結婚記念日にお花をありがとうございました。いつまでも大事にしてもらえるように頑張
ります‼
森田光春　島田支店長、新しい支店の様子はいかがでしょうか。本日のスピーチを楽しみにしていま
す。がんばって下さい。
山口寿人　本日、結婚記念日当日です。ありがとうございます。
秋山恵一・溝田義信・大塚　崇・新井清貴　皆様、いよいよ来週は大相撲初場所観戦の例会です。懇
親会も美味しいちゃんこ鍋をご用意させて頂いておりますのでどうぞ宜しくお願い致します。
富岡　清・時田芳文・上林　寛　本日の島田彰雄会員のイニシエーションスピーチ楽しみに出席いた
しました。頑張って下さい！職業奉仕委員会一同
木島一也　平戸の大仏は終了しました。愛染様の縁日があります。２月25日日曜日です。平戸の大仏
と同じ位の座像で３Ｍ位です。是非拝観にお出かけ下さい。
島田彰雄　本日は、イニシエーションスピーチ、よろしくお願いいたします。なにせ、アナログ人間
なもので､「パワーポイント」も初めて作らせていただきました。何かとお見苦しい点、お聞き苦し
い点もあろうかと思いますが、どうか「広い心」で見て、聞いていただければと思います。
大澤孝至　お目出とうございます。今年はガンバリます。
田中哲夫　１月のあわただしい中に、突然届いたフラワー、女房の声がする。何だろうの険悪な態度
が突然変わった。何だろうと私‼ありがとう。ロータリー
富岡　清　１月14日の誕生日で、88才となりました。米寿です。まだまだ元気でやって行くつもりで
す。よろしくおねがいいたします。
新井　隆　武蔵野銀行　熊谷支店長　島田彰雄さん、イニシエーションスピーチを心待ちにしており
ました。
井上　浩　武蔵野銀行　支店長島田さん本日のイニシエーションスピーチ　楽しみにしています。
金井陽一郎・谷田雅彦　武蔵野銀行熊谷支店長、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしていま
す。がんばって下さい！
小林　肇　今月は私の誕生日の為に全国の皆さんにお祝いをいただきました。加えて本日熊谷RCか
ら貴重なものを頂ける様で重ね重ね御礼申し上げます。武蔵野銀行熊谷支店長の島田彰雄さん期待を
申し上げます。
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菊地陽一　先月の結婚記念日のお花ありがとうございました。またクリスマス例会のお土産ありがと
うございます。あまり出席できなくて申し訳ありません。
小林健郎　島田支店長イニシエーション頑張って下さい。当社が八木橋８階にて遊園地を昔、経営し
ていましたが、まさか武銀さんになるとは夢にも思いませんでした。時代の流れは、早い。
黒田小源治　島田会員のイニシエーションスピーチ、楽しく聞かせていただきます。菊地会員　シェ
ープアップしましたね。
重竹淳一　島田さん、本日のスピーチ、楽しみにしています。その前に少々長く話す人が居るかもし
れませんが、１時になりましたら、どかして下さい。
田所　勤　武蔵野銀行　島田さん、本日のイニシエーション楽しみにしていました。頑張って下さ
い。
田中哲夫　島田さん、イニシエーション期待しています。大変楽しみに来ました。よろしくお願い致
します。追伸　金利は低い方がいいですが、預金金利はあげて‼
西山秀木・田野隆広　武蔵野銀行熊谷支店長島田さん、ついにイニシエーションスピーチですね。ど
の様なエピソードが出てくるか？楽しみです。
田久保眞理子　島田さんイニシエーションスピーチ頑張ってください。私はタバコを吸ってきます。
あ～うまい。うますぎる。


